

Hoja Informativa

Oración y Guiando la Oración

Instructor: Seminarista lan Ordóñez iordonez@rockforddiocese.org

Fecha: 18 de septiembre de 2023 – Aurora

Hora: 7:00 pm - 9:00 pm

¿Qué es la oración? Una de las definiciones más sencillas pero más precisas con respecto a la oración es "dialogar con Dios".

Pero para ello debemos entender el significado de la palabra diálogo. Según la Real Academia de la Lengua Española, un diálogo es una "plática entre dos o más personas, que alternativamente manifiestan sus ideas o afectos". Por lo tanto, orar implica una comunicación en dos sentidos. En toda comunicación existe un emisor (quien habla) y un receptor (quien escucha). Es así que al orar le hablamos a Dios expresándole lo que llevamos en nuestro corazón, a veces pidiendo lo que necesitamos, pero otras veces agradeciéndole y más aún otras alabándolo y glorificándolo.

A su vez, en la oración tenemos que ser receptores, dejando que Dios nos hable a lo más profundo de nuestro ser, estando seguros de que en la oración Dios nos responde, algunas veces con su perdón, consuelo y silencio y otras veces con mensajes a los más profundo de nuestro corazón.

Materiales para la clase: Biblia, Catecismo de la Iglesia Católica y cuaderno para tomar notas.